



Sesión ordinaria del 25 de abril de 2024



En su última sesión ordinaria, celebrada el 25 de abril, el Pleno de la Corporación aprobó –con los votos a favor del PP, Vox, Más Madrid y Futuro Alcobendas y la abstención del PSOE– un acto declarativo, presentado por el Partido Popular, que apoya la candidatura de Alcobendas como *Ciudad Europea del Deporte 2025*. Nuestra ciudad aspira por segunda vez a este reconocimiento, ya logrado en 2015 y que se sumaría a dos *premios nacionales del Deporte* y a otros dos *premios Siete Estrellas del Deporte* de la Comunidad de Madrid. Este acto declarativo destaca cómo “la excelencia y los éxitos deportivos de nuestros clubes y deportistas locales afianzan la candidatura de Alcobendas”. Para

el concejal de Deportes, Jesús Tortosa, con esta candidatura “vamos a premiar el trabajo de los equipos y clubes, y a fomentar la práctica deportiva en los ciudadanos como fuente de salud y bienestar”.

Por unanimidad

El Pleno aprobó por unanimidad dos mociones: una, presentada por Futuro Alcobendas, para dotar con más desfibriladores a los espacios públicos de la ciudad, y otra, de Más Madrid, que pide aprobar la construcción de un *jardín terapéutico*.

La primera quiere reducir las muertes súbitas por fallo del corazón, que en España se cifran en 30.000 al año. La atención inmediata en caso de infarto es crucial, porque cada minu-

to que pasa disminuye un 10% las posibilidades de supervivencia. Alcobendas ya posee 22 equipos desfibriladores en vehículos policiales y de emergencias y 32 en instalaciones municipales, y según adelantó el concejal de Seguridad, Carlos Rodrigo, se prevé la contratación de otros 25 equipos más durante este mandato, además de reforzar la formación en esta técnica de reanimación.

La segunda moción aboga por aprovechar la reforma de uno de los actuales parques, como es el de Castilla-La Mancha, para crear un jardín terapéutico, que beneficiaría a los mayores y a personas con capacidades diferentes. El texto subraya que este tipo de jardín, ejecutado con diferentes módulos, tiene beneficios en aspectos como la estimulación, la autonomía y la socialización de los usuarios, en una interacción directa entre naturaleza y salud.

La mayoría de la Corporación aprobó un segundo acto declarativo presentado por Vox que pide a la Federación Madrileña de Municipios revocar el nombramiento de la exalcaldesa de Alcorcón, Natalia de An-

drés, como secretaria general adjunta de la entidad. La petición se argumenta en una sentencia de un juzgado de lo Mercantil, ratificada por la Audiencia Provincial de Madrid, durante su “nefasta gestión” al frente de una empresa municipal de la localidad que entró en “concurso de acreedores”. PSOE y Más Madrid votaron en contra y Futuro Alcobendas se abstuvo.

Usos de servicios empresariales

El Pleno aprobó definitivamente el *Plan Especial de Regulación del Uso de Servicios Empresariales* en el suelo terciario de la ciudad, habitualmente destinado a oficinas. El concejal de Urbanismo, Jesús Montero, destacó que este plan “responde a la demanda creciente de empresas de nuevas tecnologías como los centros de datos” y convertirá a Alcobendas en un importante polo de atrac-



ción de este puntero sector. El plan afecta a 1,8 millones de metros cuadrados de suelo urbano, principalmente en el eje de la A-1, la carretera de Fuencarral, Valdelacasa, Casablanca, Espino del Cuquillo y otros puntos de la ciudad.

Puntos Limpios fijo y móviles

La Corporación también dio luz verde a la *Ordenanza reguladora del funcionamiento de los puntos limpios fijo y móviles de Alcobendas* y a

El concejal de Deportes, Jesús Tortosa, durante la sesión plenaria.

la modificación de la *Ordenanza reguladora del servicio público de limpieza viaria y recogida de residuos*. En concreto, cumpliendo un compromiso electoral del PP, se modifica la normativa para que el *plan antipintadas* que pondrá en marcha el Ayuntamiento de Alcobendas en junio, con un presupuesto de 200.000 euros, llegue también a las fachadas de los edificios privados.

Columna PORTAVOZ del GOBIERNO



PP PARTIDO POPULAR
ALCOBENDAS **Marta Martín**

Alcobendas supera a Barcelona en facturación de grandes multinacionales. Somos ya la segunda ciudad de España gracias a la colaboración público-privada que genera 80.000 millones de euros, un 6% del PIB español y un récord que nos lleva al pleno empleo. Las empresas eligen Alcobendas porque ofrecemos los bajos impuestos, la libertad y la estabilidad que les

niegan los socios independentistas de Pedro Sánchez. En el Pleno Municipal aprobamos una modificación de la Ordenanza de Limpieza para eliminar pintadas y grafitis en paredes de titularidad privada. Y dimos cuenta de las 900 viviendas que se construirán en Alcobendas y de los 25 agentes de Policía Local dedicados a patrullas de proximidad en cada barrio. Empleo de calidad, seguridad y limpieza. Las tres claves que mejoramos para que Alcobendas lidere la excelencia que merecen los vecinos.



PSOE **PARTIDO SOCIALISTA**
Ángel Sánchez Sanguino

Tenemos un problema en Alcobendas: la alcaldesa y su gobierno prefieren la propaganda a gestionar la ciudad.

Y por eso no tienen escrúpulos en mentir en los medios públicos, arrinconando a los profesionales, les da igual ocultar información en la página web, o no tienen dudas en pagar casi 20.000 euros de dinero público al ultraderechista Javier Negre, que se dedica a colgar bulos en internet. Pero no les esperen para gestionar las colonias de verano, las cuales privatizan; los proveedores tardan casi tres meses en cobrar lo que se les debe o a las familias del colegio público Federico García Lorca se les oculta que la Comunidad de Madrid ha sido requerida por deficiencias en la seguridad y evacuación de los edificios, porque la alcaldesa tiene clara sus prioridades, primero ella y su partido, Alcobendas lo último.



VOX
Fernando Montenegro

Volvimos a comprobar que la antigua política, en este caso PP Alcobendas, sigue sin tener claras las prioridades. En

marzo aprobaron un incremento de gasto político ineficaz de más de 100.000 euros anuales sin justificación basada en objetivos de mejora de gestión, incluyendo aumento de sueldo del concejal de Ciudadanos para tener su voto. Entre ambos, PSOE y PP han colocado a una persona condenada e inhabilitada para cargo público en la Federación Madrileña de Municipios que pagamos entre todos. Pero nos dicen que no hay dinero para incrementar presupuesto para mantenimiento de colegios, ni para mejorar el campo de rugby o la imprescindible reforma del campo de fútbol americano. Vox Alcobendas siempre defenderá la eficiencia del gasto público para dedicar los recursos a lo que de verdad importa a los vecinos. Probablemente por eso el PP pacta con Cs.



MÁS MADRID
Mariano Cañas

Otra vez Más Madrid es el único partido que consigue que se apruebe una mejora real y concreta para los vecinos en el

Pleno. Nuestro proyecto para crear un jardín terapéutico, donde se realizarán talleres al aire libre para ayudar al ciudadano a mejorar la calidad de vida y envejecer saludablemente. Las otras propuestas aprobadas son un *paripé* porque son medidas existentes (candidatura a Ciudad Europea del Deporte y Ciudad Cardioprotégida) que demuestran falta de proyectos para la ciudad de este gobierno. Por otro lado, apoyamos mejorar instalaciones deportivas y un uso más democrático de los medios de comunicación, pero no se aprobó por culpa de PP y Cs. También este mes Más Madrid aprovechó en Alcobendas la visita de Ayuso para recordarle con el número 7291 los fallecidos en las residencias durante la aplicación de su “protocolo de la vergüenza.”



FUTURO ALCOBENDAS
Aitor Retolaza

Aprobada por unanimidad la moción que hemos presentado para hacer de Alcobendas una Ciudad Cardioprotégida.

Hemos mostrado a los vecinos que cuando se trata de su seguridad, de su protección y de su bienestar, pueden contar con todos los grupos políticos unidos. La certificación implica un plan integral que va más allá: se instalarán desfibriladores homologados DEA y DESA, se formará al personal municipal en RCP, a empresas, colegios y ampliaremos la cobertura de vehículos de policía, como ya inicié en mi mandato. Así mejoramos la respuesta ante emergencias y damos a los vecinos un paso más de seguridad real. Los datos están ahí: hay un 80% de posibilidades de salvar la vida si se hace la reanimación en el primer minuto. Esta propuesta es ya una realidad gracias a que Futuro Alcobendas Ciudadanos tiene un compromiso tangible con la seguridad y el bienestar de todos los vecinos.